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Пролетярии вс»х стран, соединяйтесь!

Читать проект Конституции

СССР, обмениваться мнениями

на митингах, собраниях и в бе-

седах рабочие, инженеры, тех-

ники, служащие цементного за-

вода начали в день его опуб-
ликования.

Первыми коллективно знако-

мились с этим волнующим до-

кументом работники цехов с

непрерывным циклом производ-

ства — «карьер», железнодо-

рожно-упаковочного, сырьевого,

«обжиг», «помол». А в поне-

дельник митинги состоялись во

всех остальных цехах завода.

И с первого дня мнение кол-

лективов сходилось на одном:

«Одобряем!».
Цементники стремятся делом

ответить на заботу партии и

правительства о советских лю-

дях, нашедшую новые под-

тверждения в проекте г Консти-
туции СССР. Изыскивая внут-

ренние резервы производства,

рабочие берут повышенные обя-
зательства.

Бригада Е. М. Игнатова, ре-

монтирующая технологическое

оборудование карьера, решила

повысить качество работы за

счет применения усовершенст-

вованной оснастки, приспособ-
лений и инструментов, а также

провести работы, направленные

на улучшение условий труда.

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

№114 (6969) Среда, 8 июня 1977 года
Год издания 34-й

Цена 2 коп.

ОБЪЕДИНЕНИЕ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

Узнав об опубликовании в

печати проекта Конституции
Союза Советских Социалисти-
ческих Республик, ремонтные

рабочие производственного

объединения грузового авто-

транспорта в этот день при-

шли на смену раньше обыч-
ного. Секретарь партбюро
В. И, Илларионов открыл ми-

тинг. Он сообщил собравшим-
ся подробности этого большо-
го исторического события в

жизни страны и всего совет-

ского народа, рассказал об
основных положениях, изме-

нениях и дополнениях проек-

та новой Конституции.
Затем попросили слова уча-

стники митинга. Ветеран тру-

да, автослесарь мастерских

филиала Э. К. Рамм выразил

удовлетворение по поводу ши-

рокой постановки вопроса о

праве граждан на материаль-

ШАХТА

„ЛЕНИНГРАДСКАЯ"

Около 800 горняков шахты

«Ленинградская» были участ-

никами митингов, которые

прошли перед началом рабо-
чих смен. Многие к этому

времени уже ознакомились с

проектом Конституции СССР,
поэтому разговор был пред-

метным и целенаправленным.

Особый резонанс вызвал

первый раздел проекта Кон-
ституции «Основы обществен-
но-политического и экономи-

ческого строя», который со-

держит в себе вопросы поли-

тического, экономического и

социального развития страны,

а также внешней политики и

защиты социалистического

Отечества.

В ответ на заботу партии о

советском человеке, которой
пронизана каждая строчка

проекта, сланцевские шахте-

ры отвечают практическими

делами. Партгрупорг участка

взрывных работ П. И. Стра-
хов заверил, что взрывники в

юбилейном году приложат все

силы и знания, чтобы обеспе-
чить фронт работы горнорабо-
чим и помочь коллективу шах-

ты успешно выполнить годо-

ное обеспечение в старости, в

случае инвалидности, утраты

трудоспособности. Советским
людям гарантируется право на

охрану здоровья.

Член КПСС, мастер Б. Г.
Ефремов, выступая на митин-

ге, одобрил введение в Кон-
ституцию СССР новой главы

«Внешняя политика».

Автослесарь головного пред-

приятия Б. П. Митрофанов с

-гордостью говорил о том, что

в Советском Союзе особая за-

бота н внимание уделяются

повышению общеобразователь-
ного уровня людей.

Все авторемонтники едино-

гласно поддержали выступле-

ния своих товарищей. Гото-
вясь достойно встретить 60-
летне государства, они ищут

резервы производства, наме-

чают более высокие рубежи. ^

-летию Октября -
достойную встречу !

Добычная бригада в. в. Ни- ПЛАН ДВУХ ЛЕТ 10-й ПЯТИЛЕТИИ -К 60 -ЛЕТИЮ ОИТЯБРЯ
кифорова с участка № 2 шах- ————   

ты имени С. М. Кирова в числе В СЦСТ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
первых шахтерских коллективов ■ и
приняла повышенное обязательство — завершить

двухгодовой план добычи сланца к 60-летию Ве-
ликого Октября.

Слово у членов этой бригады не расходится с

делом: в мае они выдали на-гора 534 тонны

сверхпланового топлива, задание по производи-

тельности труда выполнили на 110 процентов, со-

держание видимой породы в добываемом сланце

составило 9,9 процента при норме 10 процен-

тов.

Горнорабочие бригады В. В. Никифорова ус-

пешно трудятся также и в июне. Они опережают

график добычи с начала десятой пятилетки на 48
дней.

С. КУПРИЯНОВА,
участковый нормировщик

шахты имени С. М. Кирова.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

Полную поддержку и едино-

душное одобрение находят сре-

ди тружеников ферм и полей
совхоза «Родина» положения

проекта новой Конституции
СССР. В ответ на заботу пар-

тии и правительства о совет-

ском человеке многие сейчас
пересматривают ранее приня-

тые социалистические обяза-
тельства. 

1 Передовая доярка фермы
■. § Монастырек А. Г. Иванова, на-

пример, взвесив свои возмож-

ности, взялась надоить в юби-
лейном году от каждой из 50 

а коров своей группы по 3.400

СОВХОЗ „РОДИНА

килограммов молока, что на 100

килограммов больше, чем она

обязалась получить ранее.

Опытные пастухи этой же фер-

мы Г. А. Пилабер и В. М.

Шокот обещали обеспечить

удои от каждой из ко-

ров обслуживаемого гурта по

1.600 килограммов. Это почти

на 100 килограммов больше,
чем предусмотрено в их ранее

принятых социалистических

обязательствах.

вые социалистические обяза-
тельства.

Начальник проходческого

участка № 1 М. Е. Пригожнн
сказал, что в знак одобрения
проекта Конституции СССР
коллектив участка взял

встречное социалистическое

обязательство: вместо наме-

ченных ранее на год 450
сверхплановых погонных мет-

ров горных выработок про-

ходчики решили одолеть 600
сверхплановых погонных мет-

ров.

Бригадир комсомольско-мо-

лодежной горнопроходческой
бригады участка № 2 канди-

дат в члены КПСС .А. И.
Щелканов сказал, что весь

коллектив участка полон же-

лания успешно встретить

юбилей Октября и выполнить

все свои задания. А бригада,
которой он руководит, взяла

повышенное обязательство —в

1977 году пройти сверх плана 1
не 60 погонных метров вырабо-
ток, как намечалось ранее, а

130.

На трибуну поднимались и

другие труженики, партийные
и профсоюзные активисты. В
их словах слышалось одобре-
ние проекта Конституции
СССР, нотки решимости рабо-
тать еще добросовестнее и

производительнее.

Отличных результатов доби-
лась в этом году доярка фер-
мы Кушела совхоза «Родина»
Галина Карповна Тихомирова.
С начала года она надоила от

каждой коровы своей группы

в среднем по 1.428 килограм-

мов молока. Это на 254 кило-

грамма больше, чем было за

такой же период в прошлом

году.
Фото Ю. Терентьева.

СЕВ ЗАВЕРШЕН
6 июня растениеводы совхоза

«Аврора» завершили сев яровых

культур. Нынче в хозяйстве зер-

новыми заняты 1.211 гектаров.

Расширены площади под высоко-

ПОМОГАЕТ СОРЕВНОВАНИЕ

урожайные сорта — пшеницы «ле-

нинградская» и ячменя «москов-

ский-21».
В период посевной отличились

механизаторы Николай Лыткин,
Александр Ерошенков, Федор Ла-
бедский (на тракторах), Вячеслав
Блашков, Алексей Петров и Ни-
колай Мартынов (на сеялках).

А. БЕДОВА.

Организованно нынче проходит

в совхозе «Осьминский» сев зер-

новых. Этому в значительной мере

способствует развернувшееся с

первых дней между механизато-

рами и полеводами социалистиче-

ское соревнование. Итоги его ра-

бочий комитет хозяйства подводит

по пятидневкам. Неоднократно
победителем этого трудового со-

стязания выходил тракторист сов-

хоза Владилен Бородин.
Сегодня механизаторы этого хо-

зяйства завершают сев зерновых.

. СВЕДЕНИЯ ===

о ходе сева в С ПО «Родина». Данные на в июня 1977 года

(в процентах к плану)
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НАВСТРЕЧУ ВЫШЙМ. ДНЕВНИК НЗВНРАТЕЛЬНОН КАМПАНИИ

КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ У ШАХТЕРОВ
В переполненном зале красного

уголка шахты имени С. М. Киро-
ва рабочие, инженеры, техники,

служащие старейшего в нашем

городе предприятия встретились с

кандидатами в депутаты Ленин-
градского областного Совета де-

путатов трудящихся первым сек-

ретарем Сланцевского горкома

партии А. А. Никановым и дирек-

тором Ленинградского производ-

Слово берет С. А. Ланцов, дове-

ренное лицо В. П. Рябцева. Он
охарактеризовал биографию кан-

дидата.

Выступившие затем И. И. Кли-
менко, Г. А. Григорьев поддержа-

ли призыв доверенных лиц, дали

наказы кандидатам в депутаты.

Собравшиеся тепло встретили

выступления кандидатов в депута-

ты, в которых они благодарили

коллективы за оказанное им дове-

рие и обещали, будучи избранны-
ми, оправдать его.

* * *

В тот же день на собрании тру-

дящихся регенератного завода со-

стоялась аналогичная встреча кол-

лектива предприятия со своим

кандидатом в депутаты Ленин-
градского областного Совета Л. А.
Ершовой.

ственного объединения по добыче

РябццевымЛенинградсланеи ' в п ВСТРЕЧИ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
Открыв предвыборное собрание,

секретарь партбюро шахты Н. А.
Ильин предоставил слово доверен-

ному лицу Л. А. Уродковой. Она
сообщает, что коллектив городско-

го торга на своем собрании вы-

двинул Анатолия Александровича
Никанова кандидатом в депутаты

Ленинградского областного Сове-
та депутатов трудящихся, расска-

зала биографию кандидата.

При высокой активности труже-

ников совхозов, жителей деревень

проходят предвыборные собрания
в сельской местности.

В поселке Черновское с избира-
телями встретились кандидаты в

депутаты городского Совета Л. П.
Ведяхина и А. П. Андреев, в Лож-
голове — В. М. Павлов, в За-
ручье — В. П. Ильина, в Старо-
полье — В. Н. Решеткин, Т. А.

Веникова, В. П. Воробьева, А. А.
Романтеева и А. П. Михайлов. В
Попковой Горе — Л. И. Бурин
н В. И. Московский, в ПелеШах —

Т. П. Хорошева, В. Ф. Головиз-
нин, А. И. Йванова, 3. А. Заварн-
на и А. М. Аракелов.

На предвыборных собраниях со

своими избирателями встречаются

также кандидаты в депутаты сель-

ских Советов.
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НА ОСНОВЕ КРЕПКОЙ
ДИСЦИПЛИНЫ
60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ - ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

За годы 10-й пятилетки объем
производства на регенератном за-

воде возрастет на 21,3 процента,

выпуск спортивной обуви увели-

чится на 230.000 пар, расширится

производство по восстановлению

автопокрышек и к 1980 году до-

стигнет 140.000 штук. С 1978 года

заводом будет осваиваться новый
вид продукции — регенерат, уже

в 1978 году его будет выработано
5.000 тонн. Взяты обязательства
по снижению брака, непроизводи-

тельных потерь рабочего времени.

Естественно, коллективу надо

быть на высоте требований дня,

бороться за повышение эффектив-
ности производства и качества ра-

боты. Это стремление трудящихся

ощущается повседневно! Не-
примиримость к нарушителям

трудовой дисциплины проявляет

па заводе абсолютное большинст-
во рабочих. Состояние дисципли-

ны постоянно анализируется, ито-

ги обсуждаются на совещаниях,

рабочих и партийных собраниях.
После введения ежемесячного

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

□

ВДВОЕ БОЛЬШЕ
НОРМЫ
КАЛУГА. Задание трех

лет завершили работницы
Ермолинского хлопчатобу-
мажного объединения
П. Сиваева, В. Железнова
А. Щепилина. Сейчас они

обслуживают в два раза

больше машин, чем преду-

смотрено нормой. У пере-

довиков производства мно-

го последователей. Это по-

зволило коллективу пред-

приятия выпустить допол-

нительно к плану полмил-

лиона метров тканей. Го>
товясь достойно встретить

60-летие Великого Октяб-
ря, передовые работницы
решили завершить задание

четвертого года пятилетки

к славному юбилею.

ТАЕЖНЫЙ ДЕСАНТ
ЛЕСОРУБОВ

ТОМСК. Первые отряды

лесорубов выехали в при-

обскую тайгу. В этом году

они заготовят вахтовым

методом 1,5 миллиона ку-

бометров древесины — на

200 тысяч больше плана.

Вахты позволяют без при-

влечения крупных капита-

ловложений значительно

увеличить сырьевую базу.
Несмотря на временный

характер работы, условия

жизни лесорубов в вахто-

вых поселках мало чем от-

личаются от стационарных.

Здесь сборные дома с

удобной мебелью. В каж-

дом поселке — магазины,

передвижные столовые,

хлебопекарни.

К ВЫСШЕМУ
КАЧЕСТВУ

КАИН ДА (Киргизская
ССР). В музее трудовой
славы завода «Киргизка-
бель» появился новый ЭКСг

понат — катушка изолиро-

ванного провода сечением

менее микрона. Высокие
достоинства изделия отме-

чены государственным

Знаком качества. Миллио-
ны километров проводов

различного сечения еже-

годно выпускает коллектив

завода, сорок процентов

продукции отмечается по-

четным пятиугольником.

Широкий размах получило

соревнование за повышение

эффективности производст-

ва. Сейчас десятки рабо-
чих трудятся с личным

клеймом, сдавая продук-

цию с первого предъявле-

ния. С начала пятилетки

на предприятие не посту-

пило ни одной рекламации.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС)

«Дня трудовой дисциплины» по-

ложение заметно улучшилось во

всех коллективах, но особенных
успехов добились коллективы

шиноремонтного цеха (началь 4 »

ник Ф. П. Кириллов, секре-

тарь парторганизации А. Е.
Мельников, председатель цехкома

профсоюза Р. П. Иванова) и ре-

монтно-механического цеха (на-
чальник В. В. Красников, секре-

тарь партийной организации Г. Ф.
Дмитренок, профгрупорг Ю. С.
Лаврентьев).

Улучшению трудовой дисципли-

ны способствует и наставничество.

Тот, кто с благодарностью вспоми-

нает своего учителя, сегодня сам

передает младшему товарищу

свой опыт и науку рабочей чести.

Немалая роль приходится и на

учебу в школе работающей моло-

дежи, техникуме, институте. Се-
годня 63 человека учатся в ШРМ,
56 — в техникумах и институтах.

Коллектив завода молодеет.

Если средний возраст рабочего в

1967 году был 38 лет, то в этом

году — 32 года. Опыт ветеранов

предстоит компенсировать энерги-

ей молодости. А то, что наши мо-

лодые рабочие умеют трудиться,

ни у кого сомнений не возникает.

Это видно и на результатах труда

пошивочного 1 участка, где работа-
ет исключительно молодежь, и ею

уже выработано сверх плана за

четыре месяца 1977 года 57.000
пар обуви.

Качество работы — важнейшая
забота трудящихся завода. В пла-

не экономического и социального

развития предприятия этой про-

блеме посвящен специальный раз-

дел. За годы десятой пятилетки

намечено освоить 1 1 новых фасо-
нов спортивной обуви, два типо-

размера восстановления автопо-

крышек и одно изделие из това-

ров культурно-бытового назначе-

ния. Этому подчинена вся техни-

ческая политика, вся программа

подготовки, обучения и воспитания

кадров.

Коллектив завода в ознаменова-

ние 60-летия Октября широко

развернул социалистическое сорев-

нование между цехами, сменами,

бригадами, рабочими. Сотни пере-

довиков производства показывают

образцы ударного труда.

Л. ВАСИЛЬЕВА,
начальник отдела кадров, зам.

секретаря партбюро регенерат-

ного завода.

. ■-

22 года трудится Валентина
Архиповна Варламова на ус-

тановке первичной ректифи-
кации ароматических углево-

дородов завода «Сланцы». На-
граждена медалью «За добле-
стный труд». Ее имя в Книге
почета завода. Ударник ком-

мунистического труда В. А.
Варламова освоила все смеж-

ные специальности и может

заменить в работе старшего

оператора. Она постоянно

принимает активное участие

в общественной жизни цеха.

НА СНИМКЕ: В. А. Варла-
мова.

Фото Ю. Терентьева,

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ИНИЦИАТИВА, ПОИСК, РЕЗУЛЬТАТ

ПОВЕСТКА дня партийного
' • собрания предполагала ши-

рокое обсуждение насущных дел

коллектива строительного треста

№ 63 через призму участия в

них каждого коммуниста; речь

ведь шла о повышении роли

каждого члена партии как поли-

тического бойца. И доклад секре-

таря парткома

Ю. Ф. Азаренко
изобиловал циф-
рами и фактами
в общем-то дале-

ко нелицеприят-

ными...

Докладчик от-

метил, что про-

грамма строитель-

ства в 1977 году

по сравнению с

прошлым годом возросла на 21
процент. Самыми крупными сда-

точными объектами сегодня яв-

ляются филиал завода «Полиграф-
маш» в Ивангороде и животновод-

ческий комплекс на 1.200 голов

скота в Замошье. Насыщенный
строительный план и на 1978 год:

на 19,5 миллиона рублей надо бу-
дет выполнить подрядных работ. В
будущем году в строй действую-
щих должны войти цеха по про-

изводству синтетических смол,

сольвента, керогена — на заводе

«Сланцы», цех регенерата — на

регенератном заводе, объекты
филиала швейного объединения
«Маяк», животноводческий комп-

лекс на 6.000 голов скота в сов-

хозе «Аврора».

Задачи перед строителями на

ближайшее будущее ответствен-

ные, выполнимы они лишь при

умелом руководстве и расстанов-

ке кадров, при . активной мобили-
зации трудящихся на изыскание

и полное использование резер-

вов производства.

На собраниях коммунистов

уже не раз отмечалось, что в

деятельности треста есть серьез-

ные недостатки. В некоторых

его подразделениях отсутствует

экономический анализ хода стро-

ительных работ, недостаточно

высок уровень политико-воспита-

тельной работы, велики потери

рабочего времени по различным

причинам.

Особенно неблагоприятное по-

ложение сложилось в строитель-

ном управлении № 323 (началь-
ник В, С. Титов). Под угрозой
срыва сдача «Полиграфмаша».
На партийном собрании Ю. Ф.
Азаренко подчеркнул это. В уп-

Ведь они ощутимо влияют на ра-

боту треста, Можно было на-

деяться услышать в прениях де-

ловой разговор о путях устране-

ния недостатков. Но на некото-

рых выступающих доклад, види-

мо, не подействовал должным

ОВДс л ЦЕННЫ
А М И

равлении отсутствует партийный образом. Инженер отдела Северо-
контроль хозяйственной деятель- Западного СМУ треста «Коксо-

химмонтаж» Н. Д.
Синицын выбрал
тему о том, что

не всех пьяных

надо забирать в

медвытрезвитель и

посылать «сигна-

лы» на производ-

ство. Бригадир
из СУ-323 В. П.
Бородин расска-

зал о некоторых

успехах управления, но ни

словом не обмолвился о не-

достатках, хотя известно, что

их в управлении немало. Подоб-
ное выступление было и у слеса-

ря СПМК-68 секретаря партор-

ганизации А. Н. Радостева: вме-

сто того чтобы рассказать, как

коммунисты колонны работают
над устранением серьезных не-

достатков, он начал говорить о

месткоме профсоюза, его заседа-

ниях, о группе народного конт-

роля, которой по совместительст-

ву руководит председатель мест-

кома, он же зам. секретаря парт-

организации, о том, что целый
год не работает товарищеский
суд... Но к кому обращались эти

слова? Ведь все это, собственно,
упущения самого секретаря. Так
зачем же констатировать факты,
не лучше ли самокритичнее по-

дойти к ним?..
Недостатков и упущений в ра-

боте партийных организаций тре-

ста и его управления предоста-

точно. И работа над их устране-

нием предстоит большая. Только
вот до конца ли прочувствовали

это те руководители, коммуни-

сты, о которых шел разговор на

собрании? Как говорится, время

покажет. Во всяком случае за

постановление собрания, которое
нацелило коммунистов на пре-

одоление упущений и усиление

партийного влияния в коллекти-

вах, проголосовали все едино-

ности администрации, в СУ-323
самая низкая среди подразделе-

ний треста производительность

труда. Но, как ни странно, пар-

тийная организация управления

старается больше защищать или

отстаивать то, что не выдержи-

вает никакой критики.

В целом трестом, продол-

жал докладчик, программа

четырех месяцев не выполнена

ни по генподряду, ни собствен-
ными силами. Причин этому мно-

го, но партком треста считает,

что руководители в первую оче-

редь отделов управлений до на-

стоящего времени не проник-

лись чувством высокой ответст-

венности за порученное дело.

Есть недостатки и в деятельности

цеховых парторганизаций. Не
единожды на заседаниях парт-

кома обсуждалась работа пар-

тийных организаций первого уча-

стка ЛМУ треста «Севзапэлект-
ромонтаж», СПМК-68, управле-

ния «Сантехработ-73». Но улуч-

шения пока крайне не значитель-

ные. По-прежнему там нерегу-

лярны партсобрания, обсуждают-
ся вопросы лишь производствен-

ного характера, а в СПМК-68
партийные собрания вообще при-

урочиваются часто к оператив-

ным совещаниям или к общим
собраниям.

Партийный комитет' треста та-

кое положение в парторганиза-

циях тревожит, поэтому и сделан

был значительный акцент в до-

кладе' именно на недостатках.

гласно.

Д. ШЕВЧУК.

О РАБОТЕ ТЕРАПЕВТИЧЕСКОЙ СЛУЖБЫ
На открытом партийном собра-

нии коммунисты районной больни-
цы обсудили вопрос «О состоянии

и мерах улучшения терапевтиче-

ской службы в свете решений
XXV съезда КПСС». Основной до-

клад сделала заведующая первым

терапевтическим отделением 3. И.
Корнышева.

О работе участковых терапевтов

рассказала на собрании заведую-

щая терапевтическим отделением

поликлиники Т. М. Тюрина.
Выступающие в прениях по до-

кладу дополнили докладчиков.

Было отмечено, что как ни хо-

рошо будет поставлена диагности-

ка и лечебная работа врачей, об-
щая заболеваемость от этого мо-

жет не снизиться, уменьшится лишь

только время пребывания на ле-

чении. Искать причины заболевае-
мости, проводить профилактиче-
скую работу на предприятиях —

такого углубленного поиска тера-

певтами причин каждого заболе-
вания на производстве, и не толь-

ко терапевтами, а и другими спе-

циалистами, пока нет. А если и

установит лечащий врач причину

заболевания — часто по подсказке

самого заболевшего, — то быстрой
связи с санитарными врачами,

профсоюзными организациями и

администрацией предприятий для

устранения выявленных причин

нет. Отчасти причинами недоста-

точной профилактической работы
терапевтов является отсутствие

единого руководства терапевтиче-

ской службы в районе, и многие

врачи, слабо представляют все раз-

нообразные условия труда рабо-
чих на местах.

Все эти вопросы нашли отраже-

ние в постановлении собрания.
Ф. ЧУРКИН,

наш обществ, корр.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

□

ИДУТ ОТЧЕТЫ
И ВЫБОРЫ

В центре внимания отчетно-

выборного собрания коммуни-

стов школы № 12 была проб-
лема повышения качества зна-

ний учащихся, совершенство-

вания идейно-политического,
трудового, нравственного вос-

питания учащихся. В отчет-,

ном докладе секретаря парт-

организации Е. С. Гришиной
дан анализ деятельности ком-
мунистов за отчетный период.

Председатель первичной ор-

ганизации общества «Знание»
Н. А. Алексеев рассказал о

деятельности членов общест-
ва. Завуч школы коммунист

М. Я. Горбунова остановилась

в своем выступлении на вы-

полнении плана подготовки к

60-летию Октября. Выступили
также С. А. Слугина, 3. М.
Смирнова, Д. П. Пантелеев.

Секретарем партийной орга-

низации вновь избрана Е. С.
Гришина.

0 ПЛАНЕ РАЗВИТИЯ

СОВХОЗА
На состоявшемся совмест-

ном заседании парткома и ра-

бочего комитета совхоза «Ав-
рора» обсуждались «Задачи
партийной организации по вы-

полнению плана экономиче-

ского и социального развития

совхоза». С докладом высту-

пил председатель рабочего ко-
митета Н. Е. Сизов. В обсуж-
дении доклада приняли уча-

стие столяр П. Н. Журавский,
трактористка Н. П. Сульп,
бригадир первой полеводче-

ской бригады В, К. Шилина,
бригадир животноводческой
бригады А. Г. Волкова, пред-

седатель Новосельского сель-

ского Совета Р. А. Веселова,
директор совхоза В. П. Аки-
шин.

ЛЕКЦИИ
ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

1 Приближается день выбо-
ров в местные Советы депу-

татов трудящихся.

Недавно следователь проку-

ратуры А. Ф. Гамазин в Доме
культуры горняков прочел

лекцию «Советская избира-
тельная система — самая де-

мократическая в мире». Ди-
ректор индустриального тех-

никума Н. А. Лакеев с лек-

цией «Демократия подлинная

и мнимая» выступил перед
рабочими ремонтно-механиче-

скогр завода.

КЛУБ ЮНОГО АТЕИСТА
У школьников начались ка-

никулы. На время прервались

занятия и в клубе юного атеи-

ста при районной библиотеке.
Клуб работает уже два года.

Занятия в клубе ведет ленин-

градский лектор М. Л. Сивак,
Активное участие в работе
клуба принимали учащиеся

девятых классов школы № 3
и их преподаватель химии

Л. А. Шишова.
Ребята с удовольствием

прослушали лекции «Ленин-
ская теория отражения в све-
те естественных наук», «Суе-
верия в свете науки» и дру-

гие. Занятия в клубе возобно-
вятся в сентябре.
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

Исполком городского Совета депутатов трудящихся обсудил'
вопрос о ходе выполнения постановления ЦК КПСС и Совета Ми-
нистров СССР № 61 от 17 января 1972 года по внедрению ново-

го комплекса ГТО на регенератном заводе и в пассажирском авто-

предприятии.

КОМПЛЕКС ГТО
В МАССЫ!

С докладом выступили и. о.

директора регенератного завода

ювлено ни одно-

го значкиста ГТО.
Соревнования по

многоборью комплекса ГТО сре-

ди трудящихся проводятся редко.

Имеющиеся штатные должности

инструкторов физкультуры в на-

стоящее время не используются

М. С. Печников и главный инже- Отсутствуют средства наглядной
нер пассажирского автопредприя-

тия П. П. Антонов. Докладчики
отметили, что на предприятиях

избраны советы коллективов физ-
культуры. Созданы комиссии по

комплексу ГТО. Работа по его

внедрению рассматривалась на

заседаниях завкома и месткома

предприятий.

Сдача нормативов комплекса

трудящимися планируется по го автотранспортного

зимним и летним видам спорта, тия Г. В. Кулешова
В 1976 году на регенератном за- тель горсовета

воде 84 человека сдали нормы

ГТО полностью, 43 физкультур-
ника стали спортсменами-разряд-

никами, в пассажирском авто-

преприятии соответственно 25 н

17 человек. Мужская команда

агитации и пропаганды комплек-

са ГТО и так далее.

С содокладом по данному воп-

росу выступил председатель по-

стоянной комиссии горсовета по

делам молодежи Н. Ю. Полевой.
В обсуждении приняли участие

председатель завкома регенерат-
ного завода А. А, Денисов, пред-

седатель месткома пассажирско-
предприя-

председа-

ДСО «Спартак»
Т. И. Мохначева, председатель

горспорткомитета А. С. Михай-
лов, первый секретарь ГК КПСС
А. А. Никанов.

Исполком горсовета отметил

пассажирского автопредприятия неудовлетворительную работу ру-

и женская регенератного завода

в 1977 году стали чемпионами

города по волейболу. На регене-
ратном заводе внедрена гимна-

стика на производстве, которой
занимаются около 400 человек.

ководства регенератного завода

и пассажирского автотранспорт-

ного предприятия по выполнению

Исполком обязал и. о. дирек-

тора регенератного завода М. С.
спорта. Печникова и главного

постановления ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР № 61 от

17 января 1972 года о внедрении
В коллективах физкультуры комплекса ГТО.

этих предприятий созданы сек-

ции волейбола, настольного

ниса, туризма, лыжного спорта. Печникова и главного инженера

Членами добровольных спортив- пассажирского автотранспортного
ных обществ состоят на регене- предприятия П. П. Антонова
ратном заводе 400 трудящихся, улучшить работу по сдаче норм
в пассажирском автопредприятии комплекса ГТО среди трудящих-
— 170. ся предприятий, создать необхо-

„ , „„„ димые условия для всесторонней
г'ггч 1НаК0 В Р оте по ком[1лекс У физической подготовки и высоко-

ся серьезные 0 н е дос т а тки Х Темпы производительного труда, прове-
ся серьезные недостатки. 1емпь сти летние спартакиады под де-

сдачи норм комплекса ГТО еже- визом «["охов к труду и обороне

годно снижаются Так, например, ссср>> в честь 60 . летия Велико-

за пять месяцев 1977 года на ре-

генератном заводе и в пассажир-
ском автопредприятии не подго-

го Октября.

Намечены и другие меры.

С ЦЕЛЬЮ КОНТРОЛЯ
Согласно постановлению ботинками отделов кадров, с лн-

№ 263 Совета Министров цами, которым поручено оформле-
СССР основная роль в назна- ние документов при выходе людей
чении пенсий рабочим, служа- на пенсию.
щим и их семьям отведена Один из таких семинаров со-
предприятиям. Они готовят все стоялся в Выскатке для работни-
документы для представления ков отделов кадров совхозов СПО
к пенсии по старости, инвалид- «Родина». Проводила его старший
ности, при утере кормильца, инспектор горсобеса В. А. Мака-
Контроль за выполнением это- рова. Она рассказала о правилах
го постановления осуществля- начисления пенсий при неполном
ют отделы социального обеспе- стаже инвалидам первой и второй
чения. групп, проинформировала об из-

менениях, которые приняты за пос-

С этой целью Сланцевский гор- ледние годы, дала консультацию
собес периодически проводит про- о правильной подготовке докумен-
верки, организует семинары с ра- тов и т. д.

СРЕД// КАНДИДАТОВ

В ДЕПУТАТЫ...

Коллектив Сланцевского
торга, выдвигая кандида-
тов в депутаты городского
Совета депутатов трудящихся,
назвал имена товароведа, ком-

муниста Галины Шуваловой и

старшего продавца магазина

№ 4 «Радуга» комсомолки

Надежды Михайловой.
Г. Шувалову (на верхнем

снимке) наш фотокорреспон-
дент Ю. Терентьев сфотогра-
фировал в городском комите-

те КПСС, где она сдавала вы-

пускные экзамены в универ-

ситете марксизма-ленинизма.

Путь от ученицы продавца до
товароведа прршла Галина
Шувалова в Сланцевском тор-

ге. Заочно окончила. институт

советской торговли.

Надежда Михайлова (на
нижнем снимке) еще учится

в этом институте. Она член
комитета комсомола, предсе-
датель группы народного
контроля магазина. Ударник
коммунистического труда.

РАДОСТНЫМ был этот день

* на заводе «Сланцы»: про-

ходил первый тур смотра цехо-

вой художественной самодея-

тельности, посвященный 60-ле-
тню Великой Октябрьской со-

циалистической революции и

25-летию завода «Сланцы». На
сцене красного уголка цеха

теплоэлектроцен т -

рали шел концерт.

Зрительный зал

был переполнен.

Атмосфера празд-

ничности, припод-

нятости не покида-

ла красный уголок

в течение всего

концерта.

Интересным, ярким получил-

ся этот концерт. Порадовал
возросший художественный
уровень выступления отдель-

ных исполнителей, которых мы

знаем по смотру, проходивше-

му в прошлом году. Особенно
хочется отметить массовость и

качество выступления коллекти-

ва цеха камерных печей, кото-

рый открывал смотр. Хорошо
прозвучали в исполнении хора

песня А. Пахмутовой «Малая
земля» и русские народные пес-

НИ, Дружными аплодисментами

наградили зрители исполните-

лей румынского танца Т. Коз-
лову и О. Калинина. Отлично
пела Светлана Фирсова. За
сольное пение Светлане Фирсо-
вой единогласно присуждено

первое место.

Хорошо знают и уважают на

заводе Г. П. Плахотнюк, На
смотре художественной само-

деятельности она читала стихи.

Г. П. Плахотнюк — член лите-

ратурного объединения при

Дворце культуры. Она часто

выступает со своими стихами

перед любителями поэзии. На
этот раз большая зрительская

аудитория горячо благодарила
ее за прекрасные стихи «Па-
мятник» и «Ольха».

Хорошо выступил коллектив

теплоэлектроцентрали. Все спе-

циалисты, члены жюри отмети-

ли вокальную группу, испол-

нившую на высоком художест-

венном уровне песни Б. Ястре-
бова «Сланцевский вальс» и

С. Туликова «Пятнадцать се-

стер». Эта вокальная группа

рекомендована для участия в

районном смотре и заключи-

тельном концерте. Заслуживало
внимания также выступление

вокального трио, в которое во-

шли Е. Григорьева, 3. Михай-
лова и В. Дмитриева.

Своеобразно, с большим
творческим волнением высту-

пил ансамбль гитаристов, ис-

полнивший три песни, и среди

них песню участника ансамбля
С. Забойкина «Песня о нашем

городе». Зрителям понравилось

и это выступление. А песню

«Письмо отца» по их просьбе
ансамбль исполнил два раза.

Ребятам еще много предстоит

работать, чтобы больше отто-

чить свое исполнительское ма-

стерство, нужна и консульта-

ция специалиста. Но главное —

увлекательность и музыкаль-

ность — уже заложены в этом

коллективе.

Два хороших номера пред-

ставило специализированное

ремонтно-строительное управле-

ние завода. Проникновенно, ли-

рично спела песню Д. Тухма-
нова «Соловьиная роща»

ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС

КОНЦЕРТ В ЦЕХЕ
Н. Мирвалиева. Свое стихо-

творение прочитала Г. Степа-
нова.

Л. М. Тихонова представля-

ла цех контрольно-измеритель-

ных приборов. За исполнение

рассказа М. Зощенко «Раз-
говор бабки Федосьп с Ле-
ниным» ей было присуждено

первое место.

Из отдела технического конт-

роля хотелось бы отметить

Н. Юрцевич, которая удачно

исполнила под собственный ак-

компанемент на аккордеоне

песню Г. Попом аренко «Снег
седины». Н. Юрцевич и И. Мир-
валиева поделили второе место

среди солистов. А вообще, на-

до сказать, что в отделе техни-

ческого контроля недостаточно

серьезно оснеслнсь к смотру,

отсюда и подготовка была пло-

хая.

Несколько слов о чтецах.

Жанр художественного слова

один из самых слабых звеньев

любого смотра художественной
самодеятельности. И на этот

раз художественное слово бы-
ло представлено слабо. Может
быть, и лучше прозвучали бы
выступления отдельных чтецов,

выбери они не такой зачитан-

ный репертуар.

По итогам первого этапа

смотра цеховой художественной
самодеятельности цеха тепло-

электроцентрали и камерных

печей поделили первое место.

Отдельным участникам, заняв-

щим призовые места, будут
вручены подарки, грамоты за-

водского комитета профсоюза.
Ю. САЗОНОВ,

член жюри смотра, режис-

сер народного театра Двор-
ца культуры завода «Слан-
цы».

жизни.

СТРАНА Пионерии, хотя и не обозначе-
на на географической карте, имеет и

свою историю, и своих героев, и своих ле-

тописцев, которые вот уже более полуве-

ка рассказывают на страницах книг о

примечательных событиях ее

Для писателей, связавших судь-

бу с детской литературой, страна

Пионерии всегда была и остает-

ся неисчерпаемым источником
увлекательных сюжетов.

Первые книги, рассказываю-

щие о жизни пионерской органи-

зации, появились почти одновре-

менно с созданием первых отря-

дов юных ленинцев, и с тех пор

они стали не только своеобразной художе-

ственной летописью страны Пионерии, но

и любимым чтением советской детворы.

Постоянную заботу о летописцах крас-

ногалстучной армии проявляла Н. К.
Крупская, шутливо называя себя «пионер-
ской главнянькой». —-

Некоторые писатели начинали свой жиз-

ненный путь участием в пионерском дви-

жении — как вожатые, пионерские жур-

налисты. Это один из первых пионеров

Владимир Дмитриевский, автор книги

«Бей. барабан!», бывший редактор «Пио-
нерской правды» Виталий Губарев, харь-

ковский пионер двадцатых годов Борис
Могилевский, погибший на войне редактор
«Пионера» Борис Ивантер. Первые записи

в художественной летописи страны Пио-

нерии делали также Н. Богданов, А. Ко-
жевников, Ф. Каманин, Л. Гумилевский и
другие. Герои пионерских повестей Н. Бог-
данова живут насыщенной интересной
жизнью: они всегда в гуще классовой
схватки, босоногих неграмотных мальчи-

ЛЕТОПИСЦЫ
СТРАНЫ ПИОНЕРИИ

шек и девчонок волнует не только то, что
делается в их деревне, — они мечтают
зажечь факел революции по всему земно-

му шару.
Ярчайшие певцы пионерской темы^ в со-

ветской детской литературе Аркадий Гай-
дар и Лев Кассиль, мастера доброго, ум-
ного разговора с нашими ребятами. С осо-
бым волнением читают ребята «Тимура и
его команду» Аркадия Гайдара.

Книга Алексея Мусатова «Стожары»
стала настоящим событием в жизни пио-
неров села, она вызвала движение «сто-
жаровцев».

В одной из своих последних книг «Ма-
маев омут» А. Мусатов вновь обраща-
ется к рассказу о славных делах деревен-

ских пионеров.
Стремление помочь взрослым, увлече-

ние ребят полезными делами мы наблю-

даем и в книгах Л. Воронковой, С. Геор-
гиевской, Н. Носова, В. Осеевой, М. Приле-
жаевой, Ю. Сотника. Книги их — в числе

любимых произведений ребят.
Ребятам хорошо известны и оценены по

достоинству повести Анатолия Алексина.
с именем которого связано раз-

витие пионерской и детской ли-

тературы в последние два деся-

тилетия.

В основе лучших книг о пионе-

рах — увлекательная и серьез-

ная, веселая и грустная беседа с
юными сердцами. Мастером та-

кой беседы показал себя В. Кра-
пивин в повести «Валькины друзья

и паруса».

Для героя повести А. Мошковского «Ре-
ка моя Ангара» решающим событием в
жизни было знакомство со строителями
крупной сибирской гидроэлектростанции.

Среди авторов книг на пионерскую те-

му. опубликованных в последние годы,

целая плеяда талантливых писателей:
М. Бремепер, 3. Воскресенская, В. Желез-
ников, Р. Погодин, Ю. Томин и многие

другие.

Главное, что есть в этих книгах. — при-

зыв к сегодняшней пионерии всегда бо-

роться за большие важные дела, расти на-

стоящим гражданином Страны Советов.
в. булки на,

библиотекарь.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

Пояснично-
крестцовый

радикулит
Доказано, что основной при-

чиной. вызывающей развитие

радикулита, является измене-

ние межпозвонковых дисков.

Чаще всего поражается пояс-

ничио-крестцовый отдел позво-

ночника, который несет наи-

большую нагрузку.

Пояснично-крестцовый ради-

кулит чаще наблюдается у лиц,

занятых физическим трудом, у

работающих в неблагоприят-
ных температурных условиях.

Длительная езда, сопровожда-

ющаяся тряской (вибрацией),
приводит к развитию изменений
в поясничном отделе позвоноч-

ника у шоферов.
При острых внезапных болях

в пояснице необходимо лечь в

постель, можно поставить гор-

чичники или электрическую

грелку, мешочек с теплым пес-

ком на поясницу. Принять одну

таблетку анальгина.

Радикулит требует своевре-

менного, настойчивого, а иногда

и длительного лечения.

Часто задают вопрос: как

уберечься от радикулита и его

обострений? Остерегаться пере-

охлаждений, не поднимать

больших тяжестей, избегать
резких движений, неблаго-
приятно действующих на позво-

ночник.

Большое значение имеет пра-

вильная организация труда,

ежедневное занятие гимнасти-

кой, пешие прогулки, правиль-

ное физическое воспитание, ук-

репление мышц поясницы,

в. казанцев,
врач-невропатолог санато-
рия-профилактория объеди-
нения «Ленинградсланец».



СОРЕВНОВАНИЯ
САНИТАРНЫХ ДРУЖИН

Прошли соревнования сани-

тарных дружин промышленных

предприятий города. На не-

скольких этапах судейская кол-

легия знакомилась с оснащен-
ностью, строевой подготовкой
санитарных дружин, проверяла

знания и умение оказать пер-

вую помощь «пораженным»,

приготовить дезактивирующие

растворы, отобрать пробы
и т. д.

Но самые серьезные испыта-

ния — работа в «очагах ядер-

ного и химического пораже-

ния». Были созданы условия,

максимально приближенные к

обстановке.

Высокую степень готовности,

мастерство продемонстрировали

на этих этапах санитарные

дружины регенератного завода

и горбыткомбината. В этом

большая заслуга командиров

сандружин инженера-конструк-

тора Антонины Лаврушиной,
начальника цеха обуви горбыт-
комбината Людмилы Смольни-
ковой, фельдшеров Н. М. Ильи-
ной, Л. А. Горевой.

Удачнее всех выступила сан-

дружина регенератного завода.

Она получила первое место на

этапе, где проверялись дейст-
вия командира санитарных

дружин. Ни одного штрафного
очка не получил этот коллектив

во время ухода за «поражен-

ными», погрузки «пораженного»

на транспорт. Лучше других

действовал и в этапе «частич-

ной дегазации и санобработки».

Санитарная дружина регене-

ратного завода вновь награж-

дена переходящим кубком и

грамотой. Отмечены грамотой
инженер-конструктор А. Н. Лав-
рушина и бухгалтер Н. Ф. Ра-
куза.

Второе место на этих учени-

ях завоевала санитарная дру-

жина горбыткомбината.

Третье место присуждено

санитарной дружине шахты

«Ленинградская».

На отдельных этапах сорев-

нования неплохо проявили себя
и другие коллективы. Наимень-
шее количество штрафных оч-

ков получили санитарные дру-

жины филиала швейного объ-
единения «Маяк», ремонтно-ме-

ханического и цементного заво-

дов.

По уходу за «пораженными»

лучшие показатели у регенерат-

ного завода, горбыткомбината,
филиала швейного объединения
«Маяк».

Лучшие оценки действия ко-

мандиров у санитарных друлгин

ремонтно-механического завода,

шахты № 3, горбыткомбината,
филиала швейного объединения
«Маяк».

Однако не все выступили

ровно. Слабую подготовку к

действиям в различных очагах

«поражения» показали сандру-

жинницы комбината «Стройде-
таль», СМУ треста «Коксохим-
монтаж», шахты имени С. М.
Кирова.

Санитарная дружина цемент-

ного завода могла бы занять

более высокое место в этих со-

ревнованиях, если бы админист-

рация предприятия серьезней
отнеслась к ним. Дружина яви-

лась на соревнование с боль-
шим опозданием из-за отсутст-

вия транспорта. За это она по-

лучила штрафные очки.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель районного ко-

митета Общества Красного
Креста.

НА ПНТОН СТЙДНОНЕ
Р Е П Л И И А

Афиши, расклеенные по горо-
ду, приглашали сланцевских

любителей футбола посетить

стадион «Химик» и посмотреть

очередную встречу на первенст-

во области. по футболу между

командами «Химик» — «Метал-
лург» (г. Пикалево).

...К назначенному времени

потянулись к стадиону немно-

.доциеяенные болельщики. Ста-
дион встречал болельщиков
бравурной музыкой, веселым

перестуком мячей разминав-

шихся перед игрой футболистов
команд и... незаполненной таб-
лицей розыгрыша первенства

Ленинградской области по фут-
болу после двух состоявшихся

туров, в которой болельщик не

мог отыскать в числе участву-

ющих в первенстве команду го-

стей.

После затянувшейся размин-

ки (матч начался почти на 10
минут позже назначенного

времени), команды предстали

перед зрителями. В судейской
бригаде было два человека —

еще одного помощника главно-

му судье не нашлось.

Матч по традиции начался

атаками хозяев поля, но уве-

ренно игравшая команда го-

стей вскоре смогла не только

К СВЕДЕНИЮ
РОДИТЕЛЕЙ
И УЧАЩИХСЯ
Комиссия по трудоустройству

молодежи будет работать с 14
июня 1977 года по вторникам

и пятницам с 10 до 13 часов в

помещении Дома культуры

горняков (ул. Ленина, дом

№ 5), на втором этаже.

Комиссия по трудоустрой-
ству молодежи при Слан-
цевском горисполкоме.

погасить атакующий пыл фут-
болистов «Химика», но и проч-

но захватила инициативу. И
перевес не замедлил сказаться.

Если после первого гола в во-

рота «Химика» немногочислен-

ные болельщики еще старались

подбодрить хозяев поля, то

после второго гола, забитого с

пенальти, стали вспоминать о

«Химике» давно минувших лет,

об играх с «Зенитом», когда

желающих посмотреть футболь-
ный матч едва могли вместить

трибуны стадиона.

Второй тайм, проходивший
под аккомпанемент дождя, не-

смотря на старания команд, не

изменил результата, хотя хо-

зяева поля и имели реальную

возможность сократить счет:

мяч, пробитый с 11-метровой
отметки, миновал ворота. Но
до конца игры на табло против

команды гостей красовалась

цифра «1», т. к. цифры «2» не

оказалось в наборе.
Итоги футбольного матча и

дали пищу для этой заметки.

Сегодня непонятна позиция и

городского комитета по физиче-
ской культуре и спорту (пред-
седатель А. С. Михайлов),
где не занимаются подготовкой
футбольных судей, не спраши-

вают с профсоюзных руководи-

телей за подготовку стадионов

и команд к летнему сезону. Ви-
димо, сам факт участия в пер-

венстве области двух сланцев-

ских команд настроило спорт-

комитет на радушный лад, хотя

результаты прошлого года и

начало нынешнего такого пово-

да не дают.

А. СЕМЕНОВ,
обществ, корр.

Анатолию Ивановичу
КОЛОБОВУ

Поздравляем с юбилеем и ухо-

дом на заслуженный отдых. Жела-
ем крепкого здоровья, счастья и

долгих лет жизни.

Колобовы, Гавриленко,
Шура, Ваня.

"уГ;-. '

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

л е в и да н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

: ' СРЕДА. 8 ИЮНЯ
9.00 — Новости. 9. 10 — Ут-

ренняя гимнастика. Цв. тел. 9.30
«Середина жизни». Телеви-

зионный художественный фильм.
1-я серия. Цв. тел. 10.45 — «Че-
ловек и закон». 11.15 — «Клуб
кинопутешествий». Цв, тел. 14.30
— «Твой труд — твоя высота».

Кинопрограмма. Цв. тел. 15.35—

B. Маяковский. «Кем быть?».
Цв. тел. 16.00 — В. Крапивин.
«Мальчик со шпагой». Телеви-
зионный многосерийный спек-

такль. 3-я серия. Цв. тел. 18.15—

«Секретарь райкома». Цв. тел.

19.05 — Тираж «Спортлото». Цв.
Тел, 19.15 — «Творчество наро-

дов мира». Цв. тел. 19.55 —

Премьера телевизионного худо-

жестренного фильма «Середина
жизни». 2-я серия. Цв. тел. 21.00
— «Время». 21.30 — Премьера
фильма-спектакля «Когда поют

солдаты». Цв. тел. 22.20 — «Чу-
до чудное, диво дивное». Теле-
визионный документальный
фильм. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 8 ИЮНЯ
18,00 — Для детей. «По страни-

цам передач «Ребятам о зверя-

тах». Цв. тел. 18.30 — «Страна
поэзии». Эдуард Багрицкий, Цв.
тел. 19.30 — «Телевизионный еж».

19.40 — «Карские ворота». Доку-
ментальный фильм. Цв. тел. 20.00
—Чемпионат СССР по футболу
(1-я лига). «Динамо» (Ленинград)
— «Динамо» (Минск). 2-й тайм.
Трансляция со стадиона имени

C. М. Кирова. Цв, тел. 20.45 —

«Человек и море». Цв. тел. 21.15
— Концерт классической музыки.

Цв. тел. 21.55 -— К 60-летию Ве-
ликого Октября. «Будни великих

строек». «Цемент». Художествен-
ный телефильм. 1-я серия. Цв. тел.

23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 8 ИЮНЯ
16.30 — Программа передач.

18.00 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.10 — «Актуальная
камера» (на русском языке).
18.25 "— «Рождается газета»,

(эстонский телефильм). 18.40 —

«Мысль инженера»; 19.00 — Ху-
дожественный фильм «Познань-
ские соловьи». 20,20 — Реклама.
20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — Цв. тел. «Форум».

К м н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8 июня

— «Стрелы Робин Гуда». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
8 июня — новый широкоэкранный
кинофильм «Быть лишним». Нача-
ло в 17, 19, 21 час 15 м^н. ' Для
детей.. Сборник мультфильмов.
«Была у слона мечта», «Орленок»
и др. Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 июня

— цветной американский кино-

фильм «Бегущий человек». (Фильм
демонстрируется последний день).
Начало в 12, 20.10, 22 часа.'

«Большое приключение Зорро».-
Начало в 14, 16, 18 час. 15 мин.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов.. Начало в 10 часов. 9 июня

— новый кинофильм «Всего одна

ночь» («Беларусьфильм»), Начало
в 10, 12, 14, 16, 18.15, 20.10, 22
часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 июня —

«Безотцовщина». Начало в 17, 19,
21 час.

САДУ № 2
СПЗ «СЛАНЦЫ»

требуется

СТОРОЖ.
Обращаться в завком завода.

1—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

с 16 июня

ОТКРЫВАЕТ
двухмесячные платные подготовительные курсы

для поступающих на дневное обучение на базе 8
классов.

Иногородние обеспечиваются общежитием. Плата
за обучение 10 рублей. Прием заявлений с 1 по 15
июня в техникуме с 8.30 до 13 и с 14.30 до 18 часов,

кроме субботы и воскресенья.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом

№ 1,
Телефоны для справок: директора — 2-19-94, кан-

целярии — 2-14-72.
3—2

ЗАГОТКОНТОРЕ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ

ТОВАРОВЕД по сельхозпродуктам,

РАБОЧИЕ.
3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ «ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
СТАРШИЙ МАСТЕР по ремонту оборудования,
ВОДИТЕЛИ,
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ,
ОБМУРОВЩИК.
Обращаться по адресу: ул. Ремонтников, дом № 5.

3—1

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЕ
РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ

СПЗ. «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
СТАРШЕГО ИНЖЕНЕРА по технике безопасно-

сти,

СТАРШЕГО ИНЖЕНЕРА по труду и зарплате,

МЕХАНИКА,
ЖЕСТЯНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ-БЕТОНЩИКОВ,
КАМЕНЩИКОВ.
Обращаться по адресу: ул. Заводская, отдел кад-

ров СПЗ «Сланцы».
5—5

КИНГИСЕППСКИЕ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ «ЛЕНЭНЕРГО»

ОБРАЩАЮТСЯ
К РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ, ДИРЕКТОРАМ СОВ-

ХОЗОВ, А ТАКЖЕ КО ВСЕМ ГРАЖДАНАМ С ПРОСЬБОЙ проявлять

особую осторожность при производстве работ и хождении вдоль

воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы или падения деревьев провода электроли-

ний могут быть оборваны. При пробое изоляторов железобетон-
ные опоры могут находиться под высоким напряжением. При-
косновение человека к железобетонным опорам, а также при-

ближение к оборванному проводу ближе 15 метров грозит смер-

тельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны. При обнаружении оборванного
провода звоните по телефонам 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57
или сообщите по адресу: 188540, г. Сланцы, Почтовый пере-

улок, дом N° 8/2. ,

/ | Администрация.
8—3

Коллектив регенератного завода выражает глубокое собо-
лезнование Тощеву Сергею Николаевичу по поводу безвремен-
ной смерти дочери Леночки.

Коллектив кирпичного завода выражает глубокое соболезно-
вание Нине Васильевне и Сергею Николаевичу Тощевым в связи

с безвременной кончиной дочери Леночки.

Коллектив отдела комплектации ЛПО «Ленинградсланец»
выражает глубокое соболезнование семье Тощевых по поводу

безвременной смерти дочери Леночки.

Коллектив яслей-сада № 5 глубоко соболезнует семье Тоще-
вых по поводу смерти их любимой дочери Леночки.

Газета выходит

оо вторникам, средам, четвергам,
пятницам ■ субботам
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